

# Schützenumzug startete mit Verspätung

**VERANSTALTUNG** Aufgrund von Staus beim Emstunnel kamen mehrere Abordnungen zu spät in Diele an

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Wilfried Meijer setzte sich der Zug eine halbe Stunde später als geplant in Bewegung. Bereits am Vormittag war das neue Königshaus proklamiert worden.

VON BODO WOLTERS

**DIELE** - Die vielen Gäste, die sich gestern um 14 Uhr den Festumzug des Schützenvereins Diele anschauen wollten, mussten sich in Geduld üben. Denn die befreundeten Abordnungen der Vereine aus Moormerland, Hesel und Loga standen beim Emstunnel oder bei der Jann-Berg-Haus-Brücke im Stau. Die Staus hatten sich nach Auskunft der Autobahnpolizei unter anderem wegen der Bauarbeiten am Emstunnel gebildet.

Erst eine halbe Stunde später, gegen 14.30 Uhr, konnte der Vorsitzende Wilfried Meijer die Vertreter der Vereine begrüßen. Anschlie-



König Michael Niemann und Königin Nicole Niemann saßen in einer offenen Kutsche.

Weitere Bilder zu diesem Thema gibt es im Internet unter: [www.oz-online.de](http://www.oz-online.de)

ßend setzte sich der Umzug in Bewegung – an der Spitze das neue Königshaus der Dieler Schützen. König Michael Niemann und Königin Nicole Niemann führen in einer offenen Kutsche durch die von den Anwohnern mit Blumen, Bögen und Girlanden geschmückten Straßen.

Vorsitzender Meijer hatte zuvor am Vormittag die Proklamation vorgenommen. Damit endete die Amtszeit des bisherigen Regenten Jan-Dieter Janssen. Neben dem Königspaar gehören dem neuen Thron die Adjutanten Michael und Friederike Vry, Andreas und Jessica Vry sowie Jungschützenkönig Patrick Swart an.

Zahlreiche Gäste hatten die Proklamation vor dem Vereinsheim verfolgt, unter



Diese Feuerwehrmänner kamen mit dem Fahrrad zum Fest.



Ein Höhepunkt des Dieler Schützenfestes war gestern der Umzug durch den Ort.

BILDER: WOLTERS

ihnen waren auch Dieles Ortsvorsteherin Heidi Knoop und Stapelmoors Ortsvorsteher Bernhard Simons.

Gut besucht war am Sonnabend der Festball. Die Feier

stand unter dem Motto „Well Dag för Dag sin Arbeit deiht, un alltied up sin Posten steiht, un deiht dat goet, und deiht dat gern, de sall stück ok mal amüseern“. Amüsiert ha-

ben sich die Gäste nach Auskunft des Vorsitzenden. Ge- feiert wurde bis zum frühen Morgen.

Der neue König der Dieler Schützen war bereits in der

vergangenen Woche ausgeschossen worden (die OZ berichtete). Es gab 20 Bewerber. Um 10 Uhr begann das Schießen, um 19.30 Uhr fiel dann der Holzadler runter.